



# 編集後記

☆今年は例年に比べ寒い日が続いて開花が遅れました。

小学校や中学校の入学式は満開の桜の下で写真を撮るのが定番でしたが、今年はどうだったのでしょうか。

少し前までは、公園での焼肉可能でしたが、最近はこの公園もダメになりましたね。

四月二日の日曜日、南大阪朝鮮学校のグラウンドで総聯西大阪支部の同僚花見会があったので行ってきました。ここでは定番の七輪で焼肉です。

この日は汗ばむほどの

陽気で、つぼみも時間と共に開きだすという現象を見る事ができましたよ。遅ればせながら八日、

九日には満開になるはずでしたが、あいにくの天候で多くの花見が中止になりました。

我が家の前にある公園では、毎年町内会で花見が行われていたのですが今年中止になってしまいました。

翌週には葉桜になってしまいうので風情も何もありませんね。

☆森友学園の疑惑が拡大するばかりですが、大阪府は早々と担当課長を

「嚴重注意」という処分

を出しました。

まだまだ何も問題が解決されたわけでもありません。

森友学園に係る案件は、理財局も府の私学課も揃って「書類は廃棄」したと言います。「書類の廃棄」こんなことは絶対にありえないという公務員の友人。

府によれば、「上司に報告しなかった」という理由らしい。書類の廃棄はおとがめなしと言う事か！

そもその混乱は、安倍総理の国会答弁を、自民や公明、それに維新の党が守ろうとして、財務省と、近畿理財局、大阪

府私学課が森友学園との交渉記録を廃棄したと「明らかなウソ」をついて、記録を出さないから

であり、籠池理事長に責任を押しつけてこの問題を乗り切ろうとしている。

我々は安倍退陣まで絶対にあきらめない！

港合同ホームページ  
<http://www.minatogodo.org/>